



Zum 1. April begrüßte Pfarrer Andreas Horn Frau Constanze Schilke als neue Verwaltungsleiterin des Kita-Verbundes Grassau. Dazu ihre kurze Vorstellung:

Liebe Gemeindemitglieder,

mit großer Freude möchte ich mich Ihnen als neue Kita-Verwaltungsleiterin vorstellen. Mein Name ist Constanze Schilke, und ich habe die Ehre, zukünftig die Verwaltung der insgesamt sieben Einrichtungen des Kita-Verbundes Grassau zu übernehmen. Zusammen mit meinem Mann und unseren beiden Kindern wohne ich in Bad Endorf.

Meine berufliche Laufbahn führte mich durch verschiedenste Bereiche der pädagogischen Arbeit mit Kindern. Zuletzt war ich über viele Jahre hinweg als Leitung unterschiedlicher Kindertagesstätten mit Schwerpunkt im administrativen Bereich tätig.

Als Kita-Verwaltungsleiterin ist es mein Ziel, eine effiziente und unterstützende Verwaltung zu gewährleisten, damit sich die Beschäftigten unserer Kitas voll und ganz auf die Betreuung und Förderung der Kinder konzentrieren können. Ich bin fest davon überzeugt, dass eine gut organisierte Verwaltung die Basis für eine erfolgreiche pädagogische Arbeit bildet und dazu beiträgt, dass unsere Kindertagesstätten Orte sind, an denen sich die Kinder geborgen fühlen und sich positiv entwickeln können.

Ich freue mich darauf, gemeinsam mit den Teams der Einrichtungen an der Weiterentwicklung und Gestaltung der Kitas mitzuwirken und unsere Gemeinschaft zu stärken.

Herzlichst

Constanze Schilke

Kita-Verwaltungsleiterin

Bildquelle: Kita-Verbund Grassau

